

# asesores de empresa

## Clausurados dos nuevos cursos de yoquieroamipyme.com

El curso de Gestión financiera tuvo lugar en CEOE-CEPYME Guadalajara, mientras que el de Consolidación de empresas en base tecnológica se ha desarrollado en el CEEI de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

30 fueron los alumnos que, recientemente, finalizaban su formación en Gestión Financiera en la empresa y en Consolidación de Empresas en Base Tecnológica, tras más de cuatro meses de duro trabajo y esfuerzo diario.

Dos cursos, que se han realizado en colaboración con la plataforma yoquieroamipyme.com y que entra dentro del proyecto del plan de competitividad para PYMES de Castilla-La Mancha de la Fundación Horizonte XXII de la Caja Rural de Ciudad Real. De esta manera y, con la colaboración de la Escuela de Negocios EOI, los empresarios y trabajadores alcarreños han podido disfrutar, gracias a la financiación del Fondo Social Europeo de una formación de calidad y alto nivel de una manera gratuita.

Durante los meses que han durado estos cursos de Gestión financiera en la empresa y de Consolidación de empresas de base tecnológica, los 30



Los alumnos se mostraron satisfechos con los cursos. / Marta Sanz

alumnos asistentes, 15 en cada curso han tenido, en el curso de gestión financiera, la oportunidad de revisar la actual situación de su empresa a través de la realización de un diagnóstico de cada una de sus áreas funcionales, han podido reformular sus objetivos viendo sus propios resultados y así,

junto con los profesores y tutores del curso elaborar un nuevo plan de trabajo que les servirá para mejorar la rentabilidad de sus negocios.

Por su parte, los alumnos del curso de Consolidación de empresas en base tecnológica, durante su formación, han tenido la oportu-

nidad de revisar la situación de su empresa, partiendo de un diagnóstico de cada una de sus áreas funcionales, pudiendo reformular sus objetivos en funciones de los resultados obtenidos y así elaborar un plan de actuación que consiga mejorar sus resultados.

### Clausura

La clausura, que tuvo lugar en el CEEI Guadalajara, contó con la presencia de Miguel Cambas, director gerente de CEOE-CEPYME Guadalajara, quien agradeció a la plataforma yoquieroamipyme la confianza puesta en la patronal alcarreña para la celebración de estos cursos y felicitó a los alumnos por el trabajo realizado, a los que, a su vez, animó a poner en práctica lo aprendido y que no duden en solicitar ayuda a los profesores que han tenido durante estos meses en cualquier duda que les surja a la hora de poner en práctica los conocimientos aprendidos.

Por su parte, Ana Isabel López Casero, directora ge-

neral de la Fundación Horizonte XXII de Caja Rural de Ciudad Real, presente en la clausura de los cursos Gestión financiera en empresas y Consolidación de empresas en base tecnológica, destacó el hecho del apoyo que, tanto la Caja Rural de Ciudad Real, como la Fundación Horizonte XXII, muestran al tejido empresarial de la región, pues considera que es necesario "para fortalecerlo, cualificarlo y darle competitividad". Una metodología de trabajo que les está dando buenos resultados, a la vista de los alumnos que se inscriben en los cursos y los que llegan al final de cada uno de ellos, por lo que López no dudó en afirmar que "vamos a seguir trabajando para la PYME castellano-manchega y por este motivo estamos elaborando un nuevo yoquieroamipyme con nuevas temáticas para los cursos que se darán a conocer en breve". Todo, con el objetivo de seguir apoyando a las PYMES y a los emprende-

dores de Castilla-La Mancha.

Juana López, directora del CEEI de Guadalajara destacó la oportunidad que estos cursos suponen para las PYMES, los cuáles ve muy necesarios para que las pequeñas y medianas empresas puedan tener más instrumentos a la hora de tomar sus decisiones.

Tanto Miguel Cambas como Ana Isabel López Casero, y Juana López, estuvieron acompañados, en este acto de clausura por Vicente Dávila, jefe de programas de la EOI, quien recordó a los presentes la gratitud de los cursos de alta calidad y prestigio, gracias a la financiación del FSE, a la vez que realzaba el valor del principio de sostenibilidad empresarial y la competitividad de la PYME que puede mejorar gracias a estos cursos.

Por su parte, Gloria Montes, directora del curso de Gestión Financiera en empresas, no lo quedó más que felicitar a los alumnos, por su esfuerzo y tesón para completar con éxito esta etapa formativa en sus vidas que espera les sea de utilidad en su trabajo diario y consigan una mejor competitividad para sus empresas.

Mientras que Carlos Ponce, director del curso de Consolidación de empresas en base tecnológica expresó su satisfacción por la respuesta de los alumnos al ver como los objetivos planteados desde un primer momento se vieron superados.

## OPTIMICE SUS COSTES EN LIMPIEZA.



Servicio Profesional  
Flexibilidad  
Garantía de Satisfacción  
¡¡LLAMA AHORA!!  
949 337 525



WWW.MANCHALAN.COM

Gracias al cliente, existimos.